

Newsletter Herbst 2023

Seit der Gründung der Kinder- und Jugendstiftung Hennef im Jahr 2005 engagiert sich der ehrenamtliche Vorstand nun für die Kinder und Jugendlichen unserer Stadt, um Ihnen Teilhabe und Chancengleichheit in der Gegenwart und für ihre Zukunft zu ermöglichen.

Mit eigenen Projekten, Hilfsaktionen und durch die Unterstützung zahlreicher Initiativen im Kinder- und Jugendbereich können so über's Jahr im Durchschnitt ca. 500 Kinder und Jugendliche in Hennef erreicht werden.

Wir wünschen eine schöne und besinnliche (Vor-)Weihnachtszeit!



Der Kleine Weihnachtsmarkt verzaubert wieder die Stadt!

Gemeinsam mit der Bürgerstiftung Altenhilfe laden wir am dritten Adventswochenende auf den Kleinen Weihnachtsmarkt im wunderschönen Lindenhof ein. Freuen Sie sich auf nette Menschen, auf Waffeln, Würstchen und Glühwein, auf weihnachtliche Unterhaltung – einfach auf ein stilvolles Ambiente.

Save the date:

Sa, 16. Dezember, 14 - 20 Uhr und So, 17. Dezember, 14 - 18 Uhr.



Christkind für Jung und Alt

Unsere **Wunschbaumaktion** findet auch in diesem Jahr statt! Nach dem großen Erfolg der vergangenen Jahre möchten KiJu und Altenhilfe auch in diesem Jahr jungen und alten Menschen eine Freude bereiten. Mehr als 300 Wünsche warten in diesem Jahr auf ihre Erfüllung: seit dem 25. November erstrahlt der mit Wunschzetteln behangene Tannenbaum, **noch bis zum 12. Dezember können Sie einen solchen Wunsch erfüllen und bei Intersport Reuther in der Frankfurter Straße 124a abgeben!**

[Mehr lesen](#)



Sponsorenlauf der Gesamtschule Meiersheide 2023

Auch in diesem Jahr starteten viele hochmotivierte Läuferinnen und Läufer der **Gesamtschule Meiersheide** zum Sponsorenlauf. Bei der offiziellen Ehrung der Teilnehmer wurden nun deren fantastische Leistungen geehrt. Ein großer Teil der erlaufenen Summe geht wie jedes Jahr an ausgesuchte gemeinnützige Organisationen!

[Mehr lesen](#)



5. Hennefer Speed Debating

Zum mittlerweile 5. Mal fand Anfang November das Hennefer Speed Debating der Kinder- und Jugendstiftung in Kooperation mit dem Amt für Kinder, Jugend und Familie der Stadt Hennefer in der Meys Fabrik statt. Nachdem sich Schüler*innen und Expert*innen in den letzten zwei Jahre online getroffen haben, konnten sie sich in diesem Jahr wieder persönlich gegenüber sitzen und miteinander debattieren...

[Mehr lesen](#)



Mein lieber Herr Gesangsverein!

Die KiJu bedankt sich für die Spende der **Living Colours**: Das war eine schöne Überraschung! Bereits während des „Ein-Stunden-Konzerts“ des Uckerather Chors Living Colours in der evangelischen Stephanuskirche verkündete Chorleiter Karsten Rentzsch, dass man den Großteil des Spendenerlöses der Veranstaltung einem guten Zweck zukommen lassen wolle...

[Mehr lesen](#)



Kunststärkungsgruppen – Teil 3

Die Kinder- und Jugendstiftung Hennef hat im Rahmen der Kunststärkungsgruppen auch in diesem Jahr wieder zwei Gruppen gefördert, die sich einmal wöchentlich im **Kunstraum Courage** (Frankfurter Straße 101, Hennef) getroffen haben.

Kinder von 3-5 Jahren und 6-12 Jahren hatten hier die Gelegenheit zu malen, zu zeichnen, zu drucken oder auch plastisch zu arbeiten...

[Mehr lesen](#)



Der KiJu-Adventskalender 2023!

Da ist er wieder, der Adventskalender der Kinder- und Jugendstiftung Hennef. In der 16. Auflage kommt er dieses Mal mit einem wunderschön winterlich gestalteten Kurhaus daher. Seit 2008 zeichnet die Künstlerin **Barbara Behr** mit ihrem unverkennbaren Stil für das besondere Motiv verantwortlich. Sie war dabei, als Vertreter des Vorstands der Kiju und des Fördervereins die ersten Exemplare an **Nicola Just** von der Geschäftsleitung der Kurhauswohnresidenzen übergaben. Sie werden, wie stets, auch dort zum Preis von sechs Euro verkauft...

[Mehr lesen](#)



Weltkindertag 2023

JEDES KIND BRAUCHT EINE ZUKUNFT – so lautete in diesem Jahr das Motto des Weltkindertages, der mal wieder bunt, laut, lachend und vielseitig auf dem sonnigen Hennefer Marktplatz gefeiert wurde. Mittendrin die Kinder- und Jugendstiftung Hennef. Aber nicht alleine! In diesem Jahr hat der **KiJu-Förderverein** das Zepter übernommen und unter dem Titel „Blick in die Glaskugel – bastle deine Zukunftswünsche“ mit vielen Kindern eine Menge Zukunftswunschugeln gebastelt.

[Mehr lesen](#)



ART OF DANCE bringt tollen Spendenerlös für die KiJu Hennef

Zum neunten Mal fand vor den Sommerferien die große Bühnenaufführung „Art of Dance“ der ADTV Tanzschule Lars Stallnig statt. Bereits im Vorfeld hatte **Lars Stallnig** angekündigt, dass die Eintrittsgelder der Veranstaltung im Anschluss als Spende an einen guten Zweck weitergeleitet werden. Durch die große Besucherschar, die nach Uckerath in den Rosensaal strömte, um dort die kleinen und großen Tänzer zu bestaunen und zu beklatschen, kam der tolle Spendenbetrag von 1.500 Euro zusammen, über den sich in diesem Jahr die Kinder- und Jugendstiftung Hennef freuen darf...

[Mehr lesen](#)



Spenden machen es möglich: Tiergestützte Pädagogik im Reitprojekt

Dmytro erschrak sich, als das Pferd plötzlich nieste. Der Siebenjährige hatte das Pony gerade gestriegelt und vorne ruckte der Kopf. Anja Kuhfuß beruhigte ihn. Die Betreuerin vom Wiesenhof in Hennef-Rütsch machte mit Dmytro und Tijana das Tier fertig, damit sie auf den vorbereiteten Parcours auf dem Reitplatz gehen konnten. Die beiden kommen von der Richard-Schirrmann-Schule, Förderschule des Kreises für Emotionales und Soziales Lernen...

[Mehr lesen](#)



KiJu

Kinder- und Jugendstiftung Hennef
Humperdinckstr. 24
53773 Hennef
Telefon: 02242.888572
Web: www.kiju-hennef.de
Facebook: [/kijuhennef](https://www.facebook.com/kijuhennef)
E-Mail: buero@kiju-hennef.de



Spendenkonten der KiJu Hennef:

Kreissparkasse Köln
BIC COKSDE33XXX
IBAN DE17 3705 0299 0100 0080 77

Volksbank Köln Bonn eG
BIC GENODED1BRS
IBAN DE32 3806 0186 3760 7030 19

Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} versandt. Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich auf KiJu Hennef e.V. angemeldet haben.

[Abmelden](#)



© 2023 KiJu Hennef e.V.